

我孫子第三小学校 学校だより

# Sunshine



学校 HP <http://ncsv.school-abiko.jp/abk3/htdocs/>

## 学校教育目標

### 自ら学び 支え合い たくましく生きる子の育成

令和5年度 9月号

TEL 7184-1171

## 「自分の目標に向かって挑戦を」



7月中に実施した個人面談では、保護者の皆様にはお忙しい中ご来校いただき、ご協力ありがとうございました。

7月27日・28日には、5年生が君津亀山青少年自然の家に林間学校に行きました。例年を上回る猛暑の中、子供たちの体調が心配されるところでしたが、そんな心配をよそに子供たちは1泊2日の活動を思いきり楽しんでいました。「協力・きりかえ・学び・笑顔」を目標に掲げ、友達の新たな面を発見しよさを実感し、周りの人たちに感謝の気持ちをもって過ごした2日間でした。学校では学べない多くの経験をし、大きく成長したことでしょう。体験の大切さを改めて実感しています。

さて、暑かった夏休みも終わり、2学期が始まりました。9月1日の始業式では、「自分の目標に向かって挑戦(チャレンジ)してほしい」と子供たちに話をしました。安心して挑戦するためには、学級内で一人一人が多様な価値観を認める、失敗を許す、支え合う、成功を共に喜ぶなど、互いに肯定・支持できる雰囲気を作ってほしいと述べました。

2学期となり、一人一人の児童と担任が三小に集い、共に創っていく学級が成長していくのが楽しみです。

子供たちにとってうおいのある学校生活、挑戦し成長のある2学期となるよう、教職員一同尽力してまいります。引き続き、保護者・地域の皆様のご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



校長

### 5年生が林間学校に行ってきました!



7月27、28日に、君津亀山青少年自然の家に行ってきました。たいへん暑い2日間でしたが、キャンプファイヤーや焼きそばづくり、部屋でのおしゃべりなど、友達と共に過ごした時間はかけがえのないものになったと思います。

### ご家庭でもお子さんに話をしてください。地域みんなで子供を育てましょう。

登下校中や公園で遊んでいるときなどに、地域の方が、遊び方や歩き方等について子供たちに注意をしてくださることがあります。学校では、子供たちに、自分に非がある時は素直に謝るよう指導しています。逃げたり、乱暴な言葉で返したりするようでは、危険な行為があっても地域の方は声がかげづらくなります。地域みんなで子供たちを育てていけるよう、ご家庭でも話をしてください。

### カーテン洗いのご協力ありがとうございました!

カーテン洗いボランティアとしてたくさんの方が、7月の個人面談の時期に学校中のカーテンを洗っていただきました。カーテンがきれいになると、教室全体が明るくなり、さっぱりと気持ちの良い感じがします。そして、ほんのり洗剤の良い香りもしています。

新学期から清々しい空気の中で学習ができそうです。本当に、ありがとうございました。

### 安全対策ご協力をお願い

学校の安全確保のため、来校の際は保護者用名札の着用をお願いします。名札のない方は、職員玄関で受付し来校者名札を着用してください。名札のない方には、職員が声をかけて学年クラスお子さんの名前などを伺う場合があります。なお、授業参観以外の日の来校は、来校者把握の為、職員玄関からお入りください。また、児童在校時は、学校の門扉を閉めています。来校された際に門扉を開けたままにすることがないようにご協力をお願いいたします。

### 登校時刻のお願い

昇降口は、8:00に開きます。早く登校し過ぎて、昇降口前にたまってしまっている様子も見られます。以下の理由から早すぎる登校を避けるようお願いいたします。

- ・早すぎる登校は他の児童の登校時刻とずれることから少人数になりやすく安全確保上課題があるため。
- ・出勤している職員が少ないことにより見守りの面で課題があるため。
- ・早く出勤している職員の授業準備時間確保のため。

8:10頃までには教室にいるような時刻を目指して登校するよう、ご協力をお願いいたします。朝の会は全学年8:15開始です。

